

# Faire oeuvre de pionnier

Quatre ans seulement après avoir adopté l'ancien concept de gestion GEFI/G2I d'OFISA Informatique, la Municipalité d'Aubonne prenait en 2013 une décision majeure : passer à la nouvelle solution de gestion informatique *communal.ch*.



De gauche à droite :

M<sup>me</sup> Béatrix Gasser, adjointe au boursier,  
M<sup>me</sup> Sandrine Rihs, assistante, et  
M. David Golay, boursier communal.

C'est sous l'impulsion de son boursier, M. David Golay, que ce choix courageux faisait de la cité vaudoise la première commune romande à « faire le grand saut ». Et cela avec conviction.

Une ville de 3100 habitants se doit de s'équiper d'une structure de gestion parfaitement adaptée à sa taille et à ses projets d'avenir. L'intégration dans le monde de l'Internet en est le prix. Ni trop grande ni trop petite, Aubonne, par le biais de *communal.ch*, a pu répondre à tous les paramètres exigés. Malgré les concepts standardisés des logiciels ABACUS et NEST, son rôle de pionnière lui a apporté également des applications selon ses propres spécificités. C'est aussi dans une vision d'anticipation des grandes harmonisations nationales et cantonales [projet MCH2, futures normes eCH, collaborations intercommunales] que la Municipalité donna son aval pour ce départ vers les vingt prochaines années. L'installation de ce nouveau concept avec ses délicates migrations nécessitait un partenariat efficace. *« C'est grâce à OFISA Informatique, à notre confiance réciproque et à l'implication de tous les collaborateurs concernés dans la commune que le projet a réussi, souligne volontiers David Golay. La proximité, la disponibilité, la parfaite compréhension des objectifs et des exigences d'une commune telle que la nôtre nous ont permis d'offrir à nos concitoyens un remarquable outil de gestion moderne et évolutif. Et, cerise sur le gâteau, ils sont les premiers Romands à en profiter. »*

